
令和 5 年度 第 1 回 日本診療放射線技師連盟 理事会議事録 

 

日時:令和 5 年 5 月 15 日(月) 18:30～19:00 

会場:Web 開催 

出席者  副理事長：市川重司、江田哲男、中上康次、丹羽政美 

    理  事：上田克彦、江藤芳浩、江端清和、大内幸敏、木暮陽介 

園田優、杣澤路子、高橋俊行、中村勝、中村登紀子、中村泰彦 

西小野昭人、野水 敏行、長谷川雅一、藤井雅代、山本英雄 

監  事：松原馨、田中功 

陪 席 者：畦元将吾、加藤京一、白木尚 

司会進行：江田哲男 

書  記：谷本恵子 

敬称略 

 

 

業務報告・周知事項(報告期間:前回理事会~本日) 

1. 活動報告 木暮理事 

2022 年 12 月 5 日(月)国民に最善の医療を届けるために診療放射線技師を支援する

議員連盟(診療放射線技師議連) 第 2 回総会に出席 

2022 年 12 月 12 日(月)根本匠君と語る会に出席 

2022 年 12 月 12 日(月)第 39 回 加藤勝信 勉強会に出席 

2022 年 12 月 18 日(日)根本匠 衆議院議員 在職 25 年を祝う会に出席 

2022 年 12 月 20 日(火)田村憲久先生社会保障勉強会に出席 

2022 年 12 月 22 日(木)小渕優子自民党組織運動本部長と面会 

2023 年 1 月 18 日(水)第 60 回 林芳正 勉強会に出席 

2023 年 2 月 13 日(月)第 40 回 加藤勝信 昼食勉強会に出席 

2023 年 2 月 26 日(日)第 90 回 自由民主党大会に出席 

2023 年 3 月 8 日(水)自民党各種団体協議会 懇談会に出席 

2023 年 3 月 13 日(月)自民党各種団体協議会 実務者研修会に出席 

2023 年 4 月 10 日(月)根本匠シンポジウムに出席 

2023 年 4 月 12 日(水)自由診療振興協議会 設立記念シンポジウムに出席 

2023 年 4 月 25 日(火)第 23 回 林芳正セミナー・懇親会に出席 

2023 年 4 月 25 日(火)衆議院議員 田村憲久 社会保障勉強会に出席 

※ (公社)東京都診療放射線技師会会誌に日本診療放射線技師連盟ニュース掲載依頼 

 



2. 情報システム報告 木暮理事 

- 自民党入党のご案内 1023 人(2022 年 1 月 15 日付) 本日理事会後畦元事務所に直

近の自民党員数を確認し HP を速やかに修正する。 

- 日本診療放射線技師連盟ニュースを毎月掲載 

- 令和 4 年度第 4 回議事録 HP に掲載済み 

- 役員名簿修正(2022 年 12 月~) 

- 会員・決済管理システム導入ならびに連盟 HP との連携 作業中。運転資金不足により

導入契約に至っていない状況。会員費納入にご協力いただきたい。未納者には BCC.メ

ールにて個人的にお知らせする予定。 

 

3. 会計報告 木暮理事 

- 連盟会員数は 1071 名(2023 年 5 月 13 日時点) 

2023 年度の年会費納入状況は 35 件、寄付は 10 件 

- 連盟残金 653, 144 円(2023 年 5 月 13 日時点) 

- 政治資金収支報告書(2022 年度)を東京都選挙管理委員会に提出(2023 年 3 月 27 

日)し受理されている。 

- 監査報告(2022 年 1 月 1 日~12 月 31 日) 添付資料参照 

監査の結果 

事業報告書は、団体の活動状況を正 しく反映し、健全な運営がなされていることを確 

認いたしました。会計帳簿は、記載すべき事項を正しく記載し、計算書類の記載と合致

しているものと認めます。また、次年度繰越金についても、預金通帳が収支決算書のと

おり適切に処理されていることを認めます。 

 

4. 国政報告 畦元参与 

- G7 開催に関して、開催地広島の G7 メディアセンターに中上副理事長と顔を出した。

G7 を成功させるため動いている。 

- 宏池会パーティーが 5 月 17 日に開催される。 

 

5. 日本診療放射線技師会報告 上田理事 

- 厚生労働省、求人情報の医系技官募集に診療放射線技師の免許を有するものと記載さ

れた求人情報が出た。具体名ではなかなか出てこなかった。こういう場で診療放射線技

師の名前が出たのは畦元先生のおかげと感謝している。 

- 日本診療放射線技師会は来月総会を開催する。例年通りの事業としている。 

- 私がチーム医療推進協議会代表ということで中医協専門委員にも指名された。診療報

酬会議が毎週あるが現在までに 2 回出席している。秋からは週 2 回になると聞いてい

る。ますます活動範囲が広がっているが診療放射線技師のプレゼンスを高めていきた



いと考えているので、ぜひお力添えいただきたいと思う。 

- 4 月 1 日より京都大学の副技師長であった安楽氏が厚生労働省医療安全の部門に配属

された。 

 

6. 広島県連盟報告 中上副理事長 

- “技師会、告示研修、政治は大切です”という話をさせてもらっている。今年に入り 1 月

埼玉、広島、2 月広島、栃木、3 月広島、5 月多摩地区と 6 回話をさせてもらった。 

- 3 月 岸田文雄新春互礼会開催 畦元議員が参加され、広島県技師会木口会長ととも

に連盟の肩書で参加させていただいた。 

- 4 月 JRC 畦元先生とご一緒させてもらいシンポジウム、ITEM を一緒にまわった。 

- 5 月 G7 サミット開所式 畦元先生が招待されたのでその随行者として参加した。岸

田総理も来られており広島では結構大きなニュースになっていた。   

 

 

審議事項 

1. 役員変更について(資料 1)  

 第 7 条について改正させてもらいたい。 

(2)副理事長 3 名 →(2)副理事長 5 名 

(3)理 事 前 2 号を含め 9 名以上 18 名以内 →(3)理 事 前 2 号を含め 9 名以上 40 

名以内 

- 改正につき以下の方々を指名させていただきたい。 

副理事長に市川 重司氏、角田 喜彦氏  

理事に杣澤 路子氏、野水 敏行氏 

新監事に田中 功氏 

- 改正に関して 賛成過半数で承認された。 

- 副理事長、理事、監事指名に関して 賛成多数で承認された。 

- 新役員から挨拶がそれぞれあった。 

 

2. 会則について(資料 1)  

  １にて承認された。 

 

3. 日本臨床衛生検査技師連盟との懇話会について(資料 2) 江田副理事長 

- 4 月 26 日 日本臨床衛生検査技師会、JART 懇話会の発足について話があった。両技

師会との懇話会について合意が得られている。参加者は JIRT 上田会長、日本臨床衛生

検査技師会長沢会長、この会議終了後日技連連盟、本会との懇話会発足について検討さ

れている。 



内容については資料２に記載されてある通りである。 

大きな目的としては政治連盟に関し意見交換や情報交換を行うこととなる。年 2 回（春、

秋）開催、懇話会の幹事は春を日技連、秋を日放連とする。ルールにより難い場合は必

要に応じ日技連・日放連で相談のうえ決定する。 

となっている、技師会との懇話会とほぼ同じである。同時進行で開催予定。 

以上について審議いただきたい。 

-上田理事：目的は臨床検査技師の皆さんにも畦元先生を応援していただく、職能団体も

政治連盟も協力していくという趣旨であるのでご理解いただきたい。 

-賛成多数で承認された。 

-江田副理事長：承認されたことを日技連に報告する。皆さんから日技連にご提案等ある

場合はご意見いただけたらと思う。 

 

4. その他 

-木暮理事：自民党員今年度の状況把握ができていないため、畦元事務所に相談して進め

たいと思う。 

 

 

理事会総括 丹羽副理事長 

理事会総会について総括があった。 

 

以上 


